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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １５ ０ １２ １０ ２５ 92.6％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 ２０ 回 例会プログラム 

開会点鍾  １９時 四つのテスト／我らの生業 ゲスト：米山奨学生カオ ゴック フォン ウェン様 

米山記念奨学委員会委員長 久岡 征司様 米内山奨学カウンセラー森永 千嘉様 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

先週土曜日はラグビーフェスティバルのご参加ありがとうございました。盛況で終わることができ大変う

れしく思っています。唐揚げなどのキッチンカーの売り上げもよかったと聞いています。第 8回ということ

で第 9回も同じように盛況にできることを祈念しております。 

コロナも流行っておりますので体調はお気を付けください。この後は米山奨学生の卓話が待っていますの

で私の挨拶はこれで終わりたいお思います。 

幹事報告 

到着週報 鴨島 RC 阿波池田 RC 

先週の土曜日ラグビーフェスティバル inにし阿波 美馬ＲＣ杯のご参加ありがとうございます。父兄合わせ

て 400名近い参加があり、盛況に終わることができました。 

委員会報告 

とくにありません 

卓話 

米山奨学生 カオ ゴック フォン ウェン様 

「4年生でチャレンジしたいこと」 



 

徳島 RCでお世話になっています米山奨学生の Cao Ngoc Phuong Uyenカオ ゴック フォン ウェンと申

します。漢字表記にしますと高玉方鶯と書きます。昔は漢字表記をベトナムでも使っていたそうですがフラ

ンスの植民地時代、キリスト教を広めるためにアルファベット表記を勧めたといわれています。 

生年月日は 1998年 1月 1日でお正月に生まれています。四国大学経営情報部経営情報学科 4年生で専攻は

マーケティングです。生まれはベトナムの南部ラムドン省です。 

いま私の着ている服はベトナムの伝統衣装のアオザイです。アオザイは特別な日に着るものです。今日は

皆様に会う特別な日と思いアオザイを着てきました。 

私の住んでいたラムドン省はホーチミン市から北に３００ｋｍくらい離れていて涼しい気温で雨季と乾季

があります。最近でこそクーラーを買う人も増えてきましたが、昔は扇風機で十分でした。農業と観光業が

盛んで茶葉、コーヒー、野菜、花の産地として有名です。コーヒーをたくさん栽培するのでカフェも多く観

光客に人気です。 

私の趣味は読書、料理、サッカーをすることです。日本の歌を練習することも好きです。サッカーが好き

になったきっかけは牛が赤い色を見ると興奮するという話を聞いたことがありますか。私がお母さんに赤い

服を買ってもらいそれを着て歩いていると小さな牛に出会ってしまい、その牛が興奮して追いかけられてし

まいました。その時必死に逃げて逃げ切れたことで自分は足が速いということに気づきました。ただそのせ

いで赤い服を着るのが怖くなり牛が嫌いになりました。でも牛肉はおいしいので好きです。その後も走ると

きにその時の気持ちを思い出して走っているせいか、いつも一番でした。それを見ていた先生からあなたは

足が速いからサッカーをすればいい、と誘われたからです。 

私は７人兄弟で２番目に生まれました。７番目以外は全員女で 7番目の男は去年生まれました。父とよく

似ているといわれますが私は似てないと思います。父は日本が大好きで鰻丼を食べたいといつも言っていま

す。姉は先に日本に留学しており日本で久しぶりに会いました。日本に来て 5年間一度もベトナムに帰って

いないので社会人になる前に一度戻りたいと思っています。 

日本に留学したいと思った理由は小さいころに日本は経済的に発達した国でユニークな文化を持っている

ことを知り、私が中学の時の東日本大震災のニュースを見て被災者の方々が大変な状況の中自分より困った

人を助けている姿を見て感動したからです。高校時代日本で技術実習生をしていた姉が実際の日本の情報を

教えてくれ、留学するにはとても良い環境で卒業後は就職して活躍するチャンスがあることを知り日本留学

を決心しました。 

私の学歴は 2016年 9月トンズ日本語学校（ベトナム、ホーチミン市）に入学し、2018年 4月に兵庫県尼

崎市にあるアジアインターナショナルセンターに入学し 2020年 4月徳島県の四国大学に入学しました。その



間アルバイトで様々な日本の工場や職場で多様な職種を経験し、一番長く働いたのはグリコのお菓子工場で

1年半働きました。大学一年の時はコロナ禍で外に出られない分、資格の勉強を頑張りました。「とくしま学

生ビジネスプラン道場」というコンペティションに参加し、日本の介護福祉法人がベトナムに進出して日本

式の介護サービスを提供するというアイディアをプレゼンし 2次選考まで残ることができました。 

4年になってチャレンジしたいことはプログラミングの勉強で Html／CSSなどのフロントエンド技術を学

んで、ウェブサイトを作ってみたいです。また Youtubeに日本語の勉強方法や日本での日常生活について自

分自身の体験を映像にして動画を投稿してみたいです。ロータリー米山奨学金の奨学生になって得たこと

は、奨学金のおかげで勉強や就職活動に集中でき、やりたいこともできています。経営者や頑張っている学

生など様々な人に出会い違う文化の方と交流でき勉強になることばかりです。そして必ず日本とベトナムの

関係を良くする原動力になります。 

 

スマイルボックスの発表 

辻会員「先週の土曜日のラグビーフェスティバルで弊社のから揚げがたくさん売れたので社員も喜んでいま

す」 

長浦会員「谷会員のマナベゴルフコンペで優勝しました」 

次回例会 

 １２月５日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


